

# *Nicolás Maduro réaffirme la volonté de dialogue avec l'opposition pour parvenir à la paix au Venezuela*

---



Caracas, 28 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé sa disposition de reprendre le dialogue entre le gouvernement et des représentants de l'opposition afin d'instaurer la paix dans la nation.

Dans une allocution diffusée hier soir depuis la palais présidentiel de Miraflores, Nicolás Maduro a relevé l'importance de la poursuite en Norvège des conversations pour parvenir à la paix. Il a lancé un appel à l'unité du peuple pour rejeter tout vestige de violence, de tentatives putschistes ou de fascisme criminel.

À ce sujet, le chef d'état vénézuélien a mis en cause la position maintenue par les opposants face aux plus de 600 appels au dialogue lancés par le gouvernement afin de garantir la paix et la tranquillité dans ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194674-nicolas-maduro-reaffirme-la-volonte-de-dialogue-avec-lopposition-pour-parvenir-a-la-paix-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**